

聖賢 聖賢地域に新しいスターが誕生しました

「せいタン」だよ。よろしくね!

聖賢地域に誕生した、ゆるキャラ「せいタン」。聖賢地域の会長が立案した念願のキャラクターです。デザインは聖賢小学校の生徒さんから公募して決定しました。学校と地域が連携した愛のこもったキャラクターです。コロナ禍で運動会などの事業の開催は未定ですが、これからはいろんなイベントで活躍してくれるでしょう。



今福 みんなでラジオ体操

元気はつらつ!



木曜日午前10時半から憩の家の隣にある南今福北公園で実施しています。大空の下で体を動かすと、気分爽快。うろ覚えだった第2体操も今はバッチリ!みんな笑顔になります。終了後は、買い物に行く人もいて良い習慣になっているようです。

放出 コロナ禍での献血活動とグラウンドゴルフ



献血活動
グラウンドゴルフ大会
新型コロナウイルスの影響により、地域活動に制約のある中でしたが、十分な感染予防策を講じ、グラウンドゴルフ大会を開催しました。また、合わせて献血活動を実施することで、献血者が減少している状況に貢献することができました。

鯉江 防災に配慮!町会みんなでトランシーバーで安心!



防火倉庫を増設
鯉江地域では、地震などの有事にインフラが切断された場合に備えて、連絡手段を確保し、適切な連携が図られるようにハンディートランシーバーを配備しました。地域内の受信テストもきっちりと行い、運用方法なども検討しています。

鯉江東 万が一の災害に備えての防災リーダーの取組み



今まで想像したこともないソーシャルディスタンスを意識した避難所開設訓練は、段ボールベッドの組立て体験などを通し、人手や時間がかかるにもかかわらず、避難所に少人数しか収容できないことが大きな課題であることがわかりました。地域をあげ、また地域をまたいで防災・減災に取り組んでいきます。

関目 関目地域は「運動広場」でラジオ体操を行い、健康に配慮



活動や外出の自粛が長く、運動不足の住民が多くなってきている中、関目地域では「ラジオ体操」を行って元気を取り戻しています。また、同じグラウンドの一角には「運動広場」を設置しました。ご高齢の方の運動不足の解消に役立っています。みんなで健康を取り戻しましょう!

菫 すみれいこいの広場



みんなで楽しい時間
「ちいきの保健室」コーナー
「飲食を伴わない居場所を!」と、昨年9月から開設。時間内ならいつでも参加でき、脳トレやぬり絵、囲碁将棋などをして自由に過ごしてもらっています。「ちいきの保健室」コーナーも設け、気軽に健康や介護の相談もでき、参加者に喜んでもらっています。

成育 花と緑のまち“成育”

区内でも一二を争うほど世帯数が多く、住民は互いに楽しく明るく過ごし、特に花や緑に関心が高く、コキア(ホウキ草)も育てています。年末には、コキアの枯れた枝を利用して、ホウキを作って楽しんでほしいと思っています。



花を愛でる会事業

関目東 こどもおたのしみ会 災害救助訓練



こどもおたのしみ会
①こどもおたのしみ会/6年生を対象に卒業間近の開催になりましたが、3月14日に運動場に手作り巨大迷路の作成や城東消防署指導のもと消防防災訓練を体験しました。最後はビンゴ大会で盛り上がり、いい思い出づくりができました。
②災害救助訓練/災害は新型コロナウイルス感染症拡大の状況など関係なしに襲ってきます。規模を縮小し、昨年10月11日に地域防災リーダー中心に訓練を行い、自助・共助の必要性を再確認しました。

榎並 防災研修会



令和2年度はコロナ禍で行事の自粛を余儀なくされるなか、いつ起きるかわからない災害に備えて防災リーダー、町会長、女性部長の方々が、新型コロナウイルス感染症拡大の状況下における避難対策を学び、みんなで一緒に考えました。